

CLUBES

Gipuzkoa Basket cambia de 'naming': entra Acunsa tras la salida de Delteco

El club vasco regresa este año a la élite del baloncesto español. La empresa de seguros de salud se convierte en su patrocinador principal.

Palco23

16 sep 2020 - 12:19

Gipuzkoa Basket ya cuenta con nuevo patrocinador principal. Tras anunciar a principios de semana el cambio de condiciones en el acuerdo con Delteco, el club de baloncesto ha dado a conocer la alianza con la empresa de seguros de salud Acunsa, que se convierte en su nuevo patrocinador principal durante las próximas tres temporadas.

A partir de ahora, la entidad presidida por Nacho Núñez pasará a denominarse Acunsa Gipuzkoa Basket, tomando el nombre de su nuevo patrocinador en el año en que el club regresa a la élite del baloncesto español.

El pasado lunes, el Gipuzkoa Basket anunció un cambio en las condiciones del patrocinio de Delteco, una empresa con la que comenzó a colaborar en la temporada 2017-2018. Delteco continuará apoyando al Gipuzkoa Basket una temporada más.

En los últimos meses, Gipuzkoa Basket ha estado en una lucha jurídica para conseguir su retorno a la ACB, después de que en julio los 18 equipos de la asociación de clubes vetaran su entrada en la élite del baloncesto español.

Finalmente, en agosto, las dieciocho entidades deportivas acabaron aceptando el auto dictado por los juzgados de Barcelona que obligaba a la inscripción cautelar del Gipuzkoa Basket.